

Os Platt

wird offenbar nicht nur von den älteren Jahrgängen gesprochen. Das folgende Gedicht wurde uns zugesandt von einem unserer jungen Mitarbeiter. Es beweist, daß die Mundart auch von der jüngeren Generation angenommen und praktiziert wird als wesentliches Stück lebendiger Heimat.

Bön esch och wiit,
et kömt di Tiit,
wo esch wiir om Länkter Maatplatz schton,
te Voot duur et Veiel op Keesch an jon,
wo esch en Lotem don flaniere,
e betsche miir dat Platt kan liire,
möt de Pont om Rhiin don vaare,
duur dä Boosch no Oessem jaare;
bön esch och fott, esch denk do-draan,
dat esch min Heimat am Niederrhein han!

8.12.1991 Rudolf Forsen



Im Januar feierte Dechant Fassbender in Strümp wieder eine Messe in Platt. Es war ein lebendiges Zeugnis, daß es viel mehr Freunde der Mundart gibt, als man annehmen möchte, obwohl auch einige Luurjäger darunter waren. Der Gottesdienst war außerordentlich gut besucht, wie an Weihnachten, was den Pastor zu der Bemerkung veranlaßte: "Du mots marh Platt schpräake, dann kresse de Kerk och voll!" Da scheint was dran zu sein...

